

Reino Unido reconocerá en septiembre el Estado Palestino si Israel no acepta tregua

GUERRA. Gobierno británico agregó ayer en la ONU que la decisión de su país tiene como objetivo “influir en la situación sobre el terreno” y de “aliviar el sufrimiento del pueblo palestino en Gaza” para que pueda recibir la ayuda humanitaria que necesita.

Efe

El Gobierno británico reconocerá el Estado de Palestina en septiembre, antes de la celebración de la Asamblea General de la ONU, si Israel no cumple una serie de condiciones, entre ellas dar pasos para acabar con la “catastrófica situación en Gaza”, decretar un alto al fuego y asegurar que no se anexará Cisjordania.

En la reunión del Consejo de Ministros de emergencia celebrada ayer, el primer ministro británico, Keir Starmer, exigió asimismo a Israel que se comprometa con un proceso de paz a largo plazo que consiga una solución de dos Estados, uno israelí y el otro palestino.

Luego, en una declaración seguida por preguntas de periodistas, el líder británico subrayó que en septiembre evaluará el cumplimiento de esas condiciones para tomar una decisión.

“Puedo confirmar que el Reino Unido reconocerá el Estado de Palestina en septiembre, antes de la celebración de la Asamblea General de la ONU, a menos que Israel dé pasos sustantivos para acabar con la catastrófica situación en Gaza, acuerde un alto al fuego y se comprometa con una solución a largo plazo que reviva la solución de 2 Estados. Esto incluye permitir a la ONU ingresar ayuda humanitaria y dejar claro que no habrá anexión de Cisjordania”, dijo.

Sobre la situación en la franja, Starmer aseguró que se están viendo “imágenes que se nos quedarán toda la vida”, por lo que instó a las autoridades israelíes a que “cesen el sufrimiento”.



PRIMER MINISTRO, KEIR STARMER, DIJO QUE REINO UNIDO RECONOCERÁ AL ESTADO DE PALESTINA EN SEPTIEMBRE, AL MENOS QUE ISRAEL ACEPTE TREGUA.

“Tenemos que ver al menos 500 camiones (con ayuda) entrando en Gaza cada día”, destacó, tras explicar que abordó la situación humanitaria el lunes con el presidente de EE.UU., Donald Trump, en Escocia.

Al mismo tiempo, reconoció que el objetivo de los dos Estados “está bajo presión como nunca antes” y que esa solución está “amenazada”.

De igual forma, mandó un mensaje a “los terroristas de Hamás”, a los que llamó a desarmarse, a sumarse a un alto al fue-

go y a aceptar que no podrá desempeñar ningún papel en cualquier gobierno futuro en Gaza.

Posteriormente, Downing Street informó que Starmer habló con su homólogo israelí, Benjamin Netanyahu, de que el Reino Unido se plantea reconocer el Estado palestino y le instó a levantar de inmediato las restricciones a la ayuda en Gaza. El comunicado indicó que la conversación fue antes de la reunión de emergencia de su gabinete, en la que hizo el anuncio de la nueva posición británica.

Starmer también conversó con el presidente de la Autoridad Nacional Palestina (ANP), Mahmud Abás, y ambos coincidieron en que Hamás debe comprometerse al desarme y aceptar que no tendrá un papel en el futuro gobierno del enclave

EN LA ONU

Poco después, el ministro de Asuntos Exteriores de Reino Unido, David Lammy, afirmó que la decisión de su país de reconocer a Palestina tiene como objetivo “influir en la situación

sobre el terreno”.

“La decisión que hemos tomado hoy nos coloca en un camino hacia el reconocimiento (de Palestina). Intentamos influir en la situación sobre el terreno; la comunidad global está profundamente indignada al ver que niños son tiroteados y asesinados mientras buscan ayuda”, aseveró Lammy a la prensa en la sede de la ONU en Nueva York, donde participó en la Conferencia Internacional para la solución de los dos Estados (uno israelí y otro palestino).

Francia celebra decisión británica

● Francia celebró ayer que el Reino Unido se sume a la intención de reconocer Palestina como Estado en septiembre, decisión que Londres adoptará si Israel no cumple ciertas condiciones. “El Reino Unido se une hoy al impulso creado por Francia para el reconocimiento del Estado de Palestina”, resaltó en IX el ministro de exteriores francés, Jean-Noël Barrot, quien se encuentra en Nueva York liderando junto a Arabia Saudí una conferencia internacional para reimpulsar la solución de los dos Estados.

Lammy dijo que “llegó el momento” de que Hamás libere a los rehenes israelíes y de “aliviar el sufrimiento del pueblo palestino en Gaza” para que reciba la ayuda humanitaria.

RECHAZO DE ISRAEL

El Gobierno israelí rechazó la declaración del primer ministro británico y aseguró que de esta forma Londres “recompensa” a Hamás y mina los esfuerzos para lograr una tregua con el grupo islamista palestino.

“El cambio de postura del Gobierno británico, tras la decisión francesa y las presiones políticas internas, constituye una recompensa para Hamás y perjudica los esfuerzos por lograr un alto al fuego en Gaza y un marco para la liberación de rehenes”, dijo el Ministerio de Asuntos Exteriores israelí. ☞

PODCAST
Creer
Antofagasta



soyantofagasta.cl

Transmitido por: Radio Digital 97.1 FM Antofagasta,
también en www.digitalfm.cl y en soyantofagasta.cl

Entrevistado:
Kenneth Gent,
Cofundador AntofaEDUCA
Hoy 30 de Julio a las 16:00 hrs, en SoyAntofagasta
y a las 12:00 hrs en Radio Digital.

Revisa las
entrevistas aquí



ESCONDIDA | BHP